

dans les nefs de la " Cathédrale ", s'agenouiller à la sainte Table, au pied de ce bel autel qu'elle a entrevu de loin, quand elle était toute petite, avant d'être malade, et qui lui semblait devoir être une entrée du ciel !

L'autel si haut, dressé devant le chœur, couvert de



fleurs nacrées par les lumières de cierges surgissant entre les grands palmiers dont le feuillage se détachait sur les ors et les draperies de pourpre sombre.

Faire sa première communion, avec les autres, à la Cathédrale ! C'était le songe rêvé de sa pauvre petite existence !